

# PJNI

## Kodim 0706/Temanggung Gelar Peringatan Tahun Baru Islam 1446 H

Agung widodo - [TEMANGGUNG.PJNI.OR.ID](mailto:TEMANGGUNG.PJNI.OR.ID)

Jul 12, 2024 - 13:58



TEMANGGUNG - Dalam rangka memperingati tahun baru Islam 1 Muharram

1446 H Tahun 2024 Kodim 0706/Temanggung menggelar Tausiyah dan Do'a bersama, Jum'at (12/07/2024).

Peringatan Tahun Baru Islam 1446 H tahun 2024 mengusung tema "Jadikan Semangat Muharram Untuk Perubahan Yang Lebih Baik menuju Indonesia Emas 2045 berlangsung di Masjid Al - Hidayah Makodim 0706/Temanggung. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Prajurit TNI dan PNS jajaran Kodim 0706/Temanggung.

Dalam sambutannya Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., melalui Kasdim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin mengatakan, Tema peringatan bukan semata-mata sebuah impian jauh atau sekedar harapan, tetapi sebuah panggilan untuk kita semua bertindak, berubah dan berkontribusi nyata demi mewujudkan masa depan gemilang bagi tanah air tercinta, Indonesia.



"Di tahun baru Islam 1446 H ini, mari kita renungkan betapa berharganya setiap langkah kecil menuju perubahan yang lebih baik dan berani secara nyata. Mari kita tinggalkan kebiasaan lama yang tidak lagi memberikan manfaat, dan galilah dengan kebiasaan yang produktif dan bermanfaat bagi bangsa dan negara", tutur Kasdim 0706/Temanggung.

Lebih lanjut pihaknya mengajak kepada seluruh personel Kodim 0706/Temanggung untuk meningkatkan Iman dan Taqwa serta senantiasa berdoa Kepada Allah SWT agar diberikan Kesehatan keselamatan taufik dan hidayah-Nya dalam kita menjalani kehidupan ini

"Setelah sambutan dari saya kita akan mendengarkan tausiyah dari Ustadz Abu Jani, dengarkan dan pahami apa yang beliau sampaikan. Orang beruntung bukanlah orang yang menghadiri majelis ini bukan pula orang yang menyampaikan tausiyah pada siang ini, akan tetapi orang yang beruntung adalah orang yang mau melaksanakan isi dari tausiyah", Pungkas Kapten Arm Muhaimin.

Acara dilanjutkan dengan Tausiyah dari Ustadz Abu Jani dan ditutup dengan doa bersama.